



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2012

P125217

Schriftliche Anfrage Heiner Vischer betreffend Radarmessungen mit "Smiley"-Animation

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die bestehenden drei mobilen Geschwindigkeitsanzeigergeräte sind nach wie vor einsatztauglich und müssen in den nächsten Jahren nicht ersetzt werden. Mit einer allfälligen Erweiterung der Tempo 30-Zonen (Beschlussfassung des Grossen Rates zum Ratschlag ist noch ausstehend) kann die Beschaffung eines weiteren Gerätes mit „Smiley“-Animation zu Versuchszwecken vertieft geprüft werden.

